



Ahora sí López-Gatell recomienda el cubrebocas

PEDRO DOMÍNGUEZ Y BLANCA VALADEZ/ CIUDAD DE MÉXICO

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, informó ayer que la pandemia de covid-19 suma seis semanas de aumento en los contagios, por lo que recomendó a la población en general el uso de cubrebocas en espacios cerrados.

Al mismo tiempo, alertó del regreso en los contagios por influenza, los cuales disminuyeron de forma drástica en los dos años anteriores debido a las medidas

tomadas para enfrentar la pandemia de covid.

López-Gatell explicó que el aumento de contagios de covid es lento a comparación de las olas pasadas que afectaron a todo el territorio nacional.

Además, el funcionario celebró que la velocidad de las hospitalizaciones no se está incrementando a la par de los contagios, pues en camas generales apenas hay una ocupación de 4 por ciento, mientras que las que cuentan

con ventilador se mantienen estables en 2 por ciento.

Camas en el IMSS

El IMSS tiene ocupadas 241 camas con pacientes covid en todo el país, de las 550 preliminarmente destinadas, informó el director, Zoé Robledo.

Además, afirmó que promoverá la nueva versión del Permiso Covid en caso de darse un incremento de contagios en la actual época invernal.

Al preguntarle sobre la sexta ola de contagios, Robledo confió en que tendrá menos impacto en cuanto a gravedad y mortalidad.

En las pasadas olas, el IMSS contó con 20 mil camas destinadas a covid; en la actualidad cuentan 550 con probabilidad de incrementarlas si es necesario.

“Tenemos hoy en hospitalización 241 personas, en caso de un incremento, sí contamos con la capacidad de ampliar la atención hospitalaria”, refirió. ■